



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2016

Bundesbeschluss über die Velowege sowie die Fuss- und Wanderwege; direkter Gegenentwurf zur Volksinitiative «Zur Förderung der Velo-, Fuss- und Wanderwege (Velo-Initiative)»; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

---

**P161304**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Strassen.

### **Begründung**

Die Volksinitiative „Zur Förderung der Velo-, Fuss- und Wanderwege (Velo-Initiative)“ verlangt, dass der Bund den Veloverkehr stärker fördert und auch die Kantone, Städte und privaten Organisationen dabei unterstützt. Auch der Regierungsrat erachtet ein stärkeres Engagement des Bundes im Bereich des Veloverkehrs für sinnvoll. Der Veloverkehr spielt als flächensparendes, praktisch emissionsfreies Verkehrsmittel insbesondere für die Städte und Agglomerationen eine zentrale und weiterhin wachsende Rolle. Der Regierungsrat unterstützt daher die von der Initiative geforderte Verankerung des Veloverkehrs analog zum Fussverkehr in der Bundesverfassung.

